

Forums pour l'entourage

## Mon concubin et le crack

Par alex93 Posté le 25/04/2023 à 08h43

Bonjour à tous,

Il m'a fallu du temps pour comprendre la situation. Voilà 7 ans que je vis avec mon concubin. Au départ tout se passait globalement bien même si je constatais qu'il consommait beaucoup de drogues.

J'en consommait également beaucoup aussi mais moins que lui tout de même et dans un cadre récréatif. Mais ma connaissance en matière de drogue était limité.

Au départ , il faisait des free base , je ne savais pas ce que c'était je ne me suis pas méfié et naïvement, je me suis laissé avoir par ces explications. La fréquence de ses prises a pris de plus en plus d'impact dans notre vie au point d'être aujourd'hui devenu un vrai problème dans notre relation.

Je me sens totalement démunie aujourd'hui , je me sens coupable je ne sais pas quoi faire et comment réagir . Je suis totalement perdu. Je m'éloigne de mes amis je me dépêche de rentrer quand je ne suis pas chez moi car j'ai peur de le laisser seul. Lui aussi s'éloigne de ses amis.

Je me sens perdu.

## 1 réponse

---

Mariamaria - 16/08/2023 à 23h26

Bonjour alex93 je vis une situation similaire qui dure depuis plusieurs années maintenant et personnellement je me sépare du père de mes enfants à cause de sa consommation . Essaye de parler avec ton concubin pour savoir pourquoi il consomme et dis lui qu'il peut se faire aider si il le souhaite mais malheureusement sa doit venir d'eux on ne peut pas les forcer à se soigner j'ai essayé et je n'ai pas réussi avec le père de mes enfants lui n'en n'a pas l'envie . Courage . j'espère que ta situation s'améliorera .